

Bonn

Digitales Dashboard für Nachhaltigkeitsberichterstattung

[08.05.2025] Bonn präsentiert seine kommunale Nachhaltigkeitsberichterstattung ab sofort in digitaler Form. Ein interaktives Dashboard macht Fortschritte, Daten und Analysen zur nachhaltigen Stadtentwicklung jederzeit online zugänglich.

Die [Stadt Bonn](#) stellt jetzt ihre Nachhaltigkeitsberichterstattung künftig in einem [digitalen Dashboard](#) bereit. Wie die Stadt mitteilt, erweitert sie damit ihre seit 2005 bestehende Berichterstattung um eine zeitgemäße und nutzerfreundliche Form der Darstellung. Als eine der ersten Kommunen in Deutschland hatte Bonn laut eigenen Auskünften früh begonnen, regelmäßig über den Stand und die Entwicklung ihrer Nachhaltigkeitsziele zu informieren. Mit dem neuen Online-Angebot bleibe dieser Prozess nicht nur aktuell, sondern werde auch interaktiv und transparenter.

Das Dashboard auf [bündelt grafische Auswertungen, vertiefende Analysen, thematische Schwerpunkte und Informationen zu laufenden Projekten. Es richtet sich sowohl an Bürgerinnen und Bürger als auch an Verwaltung und politische Entscheidungsträger. Durch die jederzeit abrufbaren und kontinuierlich aktualisierten Daten entstehe eine fundierte Grundlage für Diskussionen und Entscheidungen rund um eine nachhaltige Stadtentwicklung. Ziel der Stadt ist es, den Wandel zur Nachhaltigkeit nachvollziehbar und partizipativ zu gestalten.](#)

(th)

Stichwörter: Informationstechnik, Bonn, Dashboard, Nachhaltigkeitsberichterstattung